

Ein Prosit auf 3 x 25 Jahre! rk. Der Belper Chor durfte an einer der ersten Proben in diesem Jahr einen ganz speziellen Dienstag abend erleben. Unser Dirigent Mathias Behrends verweilte geschäftlich in Kroatien, und so übernahm seine Frau Nikolina Pinko Behrends, unsere Konzert-Solistin, die Probe. Begleitet wurden wir von der russischen Pianistin Natalia Shaposhnyk. Mit viel Schwung, Lachen, Tips und Freude verging die Zeit wie im Flug. Anschliessend spendierte unser Präsident Willi Alder zu seinem 75. Geburtstag ein kleines Klavierkonzert, welches von Natalia in beindruckender Faszination vorgetragen wurde. Natalia hat uns schon mehrere Male an verschiedenen Auftritten sowie am Konzert 2017 im Menuhin Forum in Bern sowie auch an den Konzerten in Zagreb und Varazdin 2018 begleitet. Sie begeistert mit ihrer virtuosen Technik und ihrer Stilsicherheit und befindet sich als Master-Absolventin der Hochschule der Künste Bern auf einem erfolgsversprechenden Karriereweg. Wir sind stolz, sie auf diesem Weg ein wenig zu begleiten und ihr Können zu geniessen. Anschliessend waren alle Sängerinnen und Sänger zu einem Umtrunk und Apéro im Restaurant Puccini eingeladen. Was für eine schöne und liebe Überraschung! Es war ein perfekter Ausklang dieses Abends, welchen alle so richtig genossen haben; Merci vii Mau Willi und auf diesem Weg noch einmal von Herzen alles Gute im neuen Lebensjahr!

Am Samstag, 9. März um 15.00, findet unsere Hauptversammlung im Restaurant Kreuz in Belp statt. Wir sind gespannt, was wir nebst den gängigen Traktanden noch auf der Liste finden werden! Für Chormitglieder ist die Teilnahme obligatorisch, Gönner und Passivmitglieder sind herzlich willkommen.